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謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

第 56 代理事長　　大久保　裕元
　旧年中は豊田理事長の掲げる「志士仁人～強く優しく～」のス
ローガンのもと、私たち (社)萩青年会議所の活動へのご理解、ご
協力を賜り誠にありがとうございました。
　本年、第 56 代理事長を務めさせていただくにあたり、一言ご
挨拶を申し上げます。　
　2012 年、萩青年会議所は創立 55 周年を迎えます。創立以来、多
くの先輩方が連綿と築いてこられた歴史を顧みますと、その幅の広
さ、奥行きに改めて私たち現役会員は敬意を表するとともに、この
伝統を承継できることに感謝の念を抱きます。このすばらしい歴史に新たな１ページを加えるべ
く、積極的に活動を行いたいと考えております。
　さて、2011 年は日本にとって非常に強烈な印象を残した年でありました。東北地方太平洋沖
での大地震に端を発した大津波による東日本大震災、そして２次災害ともいうべき原発問題な
ど、まさに戦後以来の「国難」と呼ぶにふさわしいダメージを受けたのは今なお記憶に新しいと
ころです。あの、瞬間的に生じた大被害の様子を目の当たりにしたとき、「今そこにある幸せ」
というものは決して当たり前のものではない、ということを痛感しました。私たちは改めて、私
たちの周りにある「あたりまえのこと」に感謝の念を持ち、“おかげさま”の気持ちを持って生き
ていかなければならないと思います。
　私たちの事業環境をみますと、長引く景気低迷は深刻の度を増しており、解決の糸口が見つ
からないまま歯を食いしばって経済活動に取り組んでいる、という状況ではないでしょうか。
このような中、青年会議所活動を行うことができるのは会社の仲間や、家族、その他周囲の皆
様の理解協力があってこそです。関係各位への感謝の念を持ちながら、その恩に報いるために
も精一杯元気を出して、活動していかなくてはなりません。
　また、私たちの住み暮らす地域をみても、観光地としての資源を十分に持ちながら、その地
元にいる私たちの多くはその魅力に気づいていない、あるいは気づいていても活用ができてい
ないように感じます。加えて本来元気を出すべきはずの私たち青年世代にあまり活気、勢いが
ないように思います。
　景気が悪い、地域の活気が少ない、と嘆いてみても問題は解決しません。足下にある、一見
あたりまえに感じる物事に今一度関心を持ち、それを周囲に発信し、そして何より私たち自身
が明るく元気に活動すること、このことなくしては青年会議所が掲げる「明るい豊かな社会」
の実現はできるはずもありません。
　本年度のスローガンを「貪欲に ?“おかげさま”の気持ちで一歩前へ！ ?」とさせていただきま
した。これまで申し上げたように、“おかげさま”という感謝の気持ちをもって若者らしく元気
に貪欲に活動を行えば、ややもすると閉塞感が漂うわがまちにも一点の突破口ができるものと
信じております。
　2012 年という年が皆様にとってすばらしい年となりますように、またこれまで同様私たちの
活動に対しましてご支援ご協力を賜りますことをお願い申し上げて年頭のご挨拶とさせていた
だきます。
　本年一年、どうぞよろしくお願い申し上げます。



直前理事長　

豊田　善隆
　新年あけましておめでとうございます。
　旧年中は先輩諸兄、関係者各位に多大なるご支援、ご協力を賜りまして、誠にあ
りがとうございました。おかげをもちまして無事、理事長職を全うすることが出来
ました。重ねて感謝申し上げます。
　本年、萩青年会議所は創立 55 周年を迎えます。これまでの歴史と伝統をしっか
り継承し、大久保理事長をしっかりと支えていく所存であります。
　本年も変わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げます。

会務担当副理事長

中野　隆
　新年明けましておめでとうございます。昨年は総務広報委員長として、メンバー
及び OB の皆様には大変おせわになりました。ありがとうございました。
　今年度は大久保理事長の下、会務担当副理事長を仰せつかりました。55 周年を迎
える節目の年に副理事長の大役を賜り、重責に身の引き締まる思いです。一所懸命
に励みますので、皆様のご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

事業担当副理事長

槇垰　守貢 
　2012 年度社団法人萩青年会議所 事業担当副理事長を務めさせて頂きます槇垰守
貢と申します。昨年は専務理事として皆様方には１年間ご協力頂き本当にありがと
うございました。本年は、大久保理事長の下、副理事長として社会開発委員会と、
青少年教育委員会の２委員会をしっかりとサポートして職責を全うしたいと思いま
す。皆様方のご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

パースト理事長　

山縣　賢一郎
　新年明けましておめでとうございます。
　本年度、大久保理事長の下、パースト理事長をさせていただきます。
　55 周年というひとつの節目の年、微力ながら私の経験が少しでも会員の皆様のお
役に立てばと思っております。一年間よろしくお願いいたします。

専務理事

大嶋　匡史
　おめでとうございます。2012 年度専務理事を拝命致しました大嶋匡史と申しま
す。昨年は豊田理事長のもと実施いたしました社会開発委員会の各事業に於いて先
輩諸兄、また現役会員の皆様に多大なご協力を頂きましたことに対して心より感謝
を申し上げます。本年は大久保理事長の「貪欲に～“おかげさま”の気持ちで一歩
前へ！～」のスローガンのもと、萩 JC の女房役として精一杯頑張ますので今後とも
ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

監　事

増山　真吾
　新年明けましておめでとうございます。昨年は直前理事長をさせていただき、大
変お世話になりました。本年度は初めて監事を仰せつかりました。本年は、同級生
の卒会生が理事長と３名の委員長ということで、４人が表舞台で華々しく最後を燃
焼されるのを眺めながら、監事職を地道にコツコツと萩 JC の為にしっかりと勤めて
いきます。先輩から受け継いだ萩 JC の精神を、後輩の皆様に一つでも多く伝えるこ
とが出来ればと考えております。一年間どうぞよろしくお願いします。

監　事

横山　武志
　年頭のご挨拶申し上げます。昨年は青少年育成委員長を無事終えることができま
したのも皆様方のご協力の賜物と感じております。誠にありがとうございました。
　本年は大久保理事長の下、監事と言う大役を仰せつかり入会年数の浅い私ではご
ざいますが、大久保理事長をサポートし、自分なりにも一所懸命努力して参りたい
と考えております。又、会員拡大会議の議長も合わせて仰せつかっております。本
年は８名の卒会予定者の方々がいらっしゃいます。その穴を埋めることのできる人
材の確保にも努めたいと考えております。何卒、ご指導ご鞭撻賜ります様よろしく
お願い申し上げます。



55 周年実行委員会
実行委員長

荒川　光雄　

　新年明けましておめでとうございます。大久保理事長の下、55 周年実行委員会実
行委員長を務めさせていただきます荒川光雄と申します。当委員会では、55 周年記
念式典、祝賀会、のんた山車を担当させていただきます。大久保理事長の掲げられ
たスローガン「貪欲に～“おかげさま”の気持ちで一歩前へ！～」の下で、先輩方、
地域の皆様に感謝するとともに、60 周年へむけてメンバーが一致団結していかなけ
ればならないと思っています。記念式典、祝賀会等、メンバー全員で準備させてい
ただきます。先輩方のご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

総務広報委員会　
委員長

井上　光治

LOMサポート委員会
　委員長

佐久間　慈子

社会開発委員会　
委員長　

金子　正史

青少年教育委員会
　委員長

上田　智幸　

　謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
　本年度総務広報委員会委員長を仰せつかりました。もとより JC 歴も浅く、非才の
身ではございますが、全力を挙げてやりぬく決意をいたしておりますので、何卒、
これまでと同様に皆様方のご教示を賜りますようお願い申し上げます。
　本年度が皆様方にとって平和で穏やかな一年でありますように。

　JC 最後の年に LOM サポート委員会の委員長という大役を受け、身が引き締まる
思いでいっぱいです。特に、新入会員が最初に所属する委員会となりますので、以
後の JC 活動に意義や希望を持って活躍して頂く為にも、委員会メンバーと一丸にな
って JC の楽しさや素晴らしさを伝えていきたいと思います。萩 JC を縁の下でしっ
かりと支える事のできる委員会として 1 年間最後まで全力で取り組んで参りますの
で、皆様のご協力の程どうぞよろしくお願い致します。

　新年を寿ぐには、あまりにも辛いことが多い１年でした。
　本年度、大久保理事長の下、ラストイヤーに初理事、社会開発委員長を仰せつか
りました金子正史と申します。“明るい豊かな社会”の実現を目的とするという青年
会議所の目標を今だからこそシンプルにみつめ、あたりまえの日常に感謝し、青年
らしい柔軟な発想と情熱を持って、１年間取り組んでゆきたいと思います。宜しく
お願いします。

　謹んで、新年のご挨拶申し上げます。
　本年度は大久保理事長の下、青少年教育委員会の委員長を務めさせていただくこ
ととなりました。本年度、理事長が掲げられた「貪欲に ～“おかげさま”の気持ち
で一歩前へ！～」と言うスローガンの下、郷土愛の醸成をテーマとして青少年教育
の事業に取り組んでまいります。委員会メンバー一丸となり、良い事業ができるよう、
そしてメンバー全員が成長できるように、精一杯努力してまいりますので、皆様方
のご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。

　新年明けましておめでとうございます。本年度、大久保理事長のもと、事務局長
を務めさせて頂きます。事務局長という責任の重さを大変感じております。
　一年間会員の皆様の円滑な活動が出来ますように一生懸命その役目を努めて参り
たいと思います。どうぞ皆様のご指導ご鞭撻をお願い致します。

事務局長

松本　俊孝

日 本 青 年 会 議 所

中 国 地 区 協 議 会 
 山口ブロック協議会

復興支援委員会　委員	 佐久間慈子
復興支援委員会　委員	 波多野慎一
復興支援委員会　委員長	 佐久間慈子
凛然たる日本創造委員会　委員長	 波多野慎一
凛然たる日本創造委員会　運営幹事	 安森　順子
凛然たる日本創造委員会　会計幹事	 原田　一紳
凛然たる日本創造委員会　委員	 関　　伸久
地域のリーダー育成委員会　委員	 伊藤　　茂
地域のリーダー育成委員会　委員	 赤木　正雄
未来に輝く経済人育成委員会　委員	 中野　　隆
総務広報渉外委員会　委員		 井町　嘉助
総務広報渉外委員会　委員	 世良真智志

2012 年度
(社)萩青年会議所出向者名簿
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　新年あけましておめでとうございます。
　卒会式では、多くの先輩とメンバーに、盛
大に見送られ、卒会をする事ができました。
　約 12 年間の長い在籍期間のなか、何度
となく、「辞めたい」と思う事もありまし
たが、萩青年会議所のメンバー、OB 会員

の皆様に支えていただき、励ましていただき卒会する事が
出来たのだと思います。20 代で入会し、40 歳になるまでの
間 JC に居たからこそ、本当に多くを学び、多くの仲間と
多くの想い出を作る事ができ、萩青年会議所のメンバーで
良かったと心よりおもいます。過ぎてしまえばアッと言う
間です。現役メンバーのみなさん楽しみながら JC ライフ
を送ってください。皆様、大変お世話になり、本当にあり
がとうございました。

末武　ちどり
　卒会式当日はご多用の中、多数の先輩の皆様に
ご臨席をいただきありがとうございました。また
現役会員の皆様には準備・設営をしていただき、
素晴らしい卒会式を挙行いただき心から感謝いた
します。
　10 年余り萩 JC に在籍し様々な経験をさせてい

ただき、またいろいろな人と知り合い本当に楽しい JC 生活を送る
ことができました。この経験したことをこれからの人生に活かし
て参ります。皆様の支えがあったからこそこうして満期卒会を迎
えることができることができたと思っています。本当にありがと
うございました。
　先輩の皆様方、現役メンバーの皆様には引続きご指導、ご鞭撻
をいただき、変わらぬお付き合いをいただきますようお願いを申
し上げます。

長岡　智之

　去る12月12日、萩本陣にて卒会式・忘年会が開催されました。この度
ご卒会される末武委員長、長岡副理事長、満期ご卒会大変おめでとうござい
ます。お二人とも10年以上の長年の JCライフ大変お疲れ様でした。多く
の先輩方、現役メンバーに祝福されるお二人の笑顔と達成感・充実感溢れる
表情を見ると、今まで数え切れない程の思い出があること、先輩方、メンバ
ーとの絆の深さが非常に伝わってきました。
　続く２次会では会員交流委員会の手の込んだ余興、一糸乱れぬダンスでボ
ルテージが一気に上がり、翌日は平日にも関わらず多くの現役メンバーが３
次会、４次会にも参加し卒会生との楽しい会話、お酒に酔いしれました。卒
会生のお二人もいつも以上にお酒がすすんだのではないでしょうか。

　最後に、卒会生のお二人が経験したこと、築いてこられた
ことを現役メンバーは活かし今後のＪＣ活動、仕事につ
なげていきますので、今後ＯＢの先輩として今までと同
じように現役メンバーにご指導、ご鞭撻宜しくお願い
致します。

2011年度総務広報委員会　委員　田中　毅一

12 月 第 二 例 会

2011年12月12日(月)
会場：萩本陣



　去る 11 月 25 日 (金) に萩市民館にて『親学～子どもた
ちが求める理想のパパ・ママ講座』を開催しました。
2011 年度の青少年育成委員会の第２弾事業です。講師
に横峯吉文氏を招きの講演会です。横峯氏はテレビ番組
で取り上げられ、大いに話題になった保育園を３つ運営
しています。今も保育園は順番待ちの状態であるほどの
人気です。講演の中で特に男の子は強く育てなければな
らないと説いていました。講演を聴きに来ていただいた
方々も真剣な眼差しで横峯氏の話に聴き入って
いました。質問も多く飛び出し、講演を聞いた
方にはとても有意義な時間だったと思います。 
　当日、お手伝いいただいたメンバーの皆様に
感謝いたします。また、講演にお越しいただい
た OB の皆様もありがとうございました。
　2011年度青少年育成委員会　副委員長　
　　　　　　　　　　　　　　　  山崎　友和 

　12 月 23 日、千春楽にて、2011 クリスマスファミリーパ
ーティーが開催されました。 
　今回は豊田理事長の、家族の絆を大切にしたい、との意
向で、家族が参加できるゲームや、ビンゴ大会など、楽し
く時間を過ごすことができました。そして、なんといって
もスペシャルゲスト、アトムさんの手品！豊田理事長の義
父さんが本格的な手品をして下さり、大盛り上がりでした。 
　今回、参加した皆さま、家族の絆を感じられたことと思
います。そして、JC ではみられない家族との顔を見れて
メンバー同士の親睦を図れたことが、私にとってのクリス
マスプレゼントになりました。 

2011年度会員交流委員会　委員　赤木　正雄



研修会員としてお世話になります山田進太
郎と申します。
　JC の関しては何も分からない自分ですが、JC を知り、萩
に愛着を持って盛り上げていく原動力となればと思っていま
す。
　仕事もプライベートも全力で頑張っていく為にも色々と勉
強させていただきます。宜しくお願いします！

山田 進太郎（やまだ　しんたろう）

富士薬品 　萩営業所

　11 月 16 日、今年最後のブロッ
ク研究会が萩の浜にて開催されま
した。今年は毎回優勝者が入れ替
わり混戦でしたが、今回は内藤先
輩が優勝され、年間優勝にも輝か
れました。本当におめでとうござ
いました。今年もたくさんの先輩
方のお陰で無事１年間運営してい
くことが出来ました。どうもありがとうございました。
　来年もブロック研究会がますます盛り上がっていけるよう
皆さまのご参加をお待ちしております。よろしくお願い致し
ます。　 2011年度ブロック研究会　幹事　岡田　泰

ブロック研究会

　12 月４日 (日)新美祢カン
トリークラブにて、じゃがい
も、取り切り戦が行われまし
た。宅野 OB が優勝されト
ロフィーを獲得されました。
　年間優勝は、ぶっちぎり
で小橋 OB です。小橋 OB
の独走を止めるためにも現
役がもっと頑張らないとい
けません。じゃがいもの幹
事を１年間させていただき、
参加された先輩に名前を憶
えて頂けたことが私にとって本当にうれしいことでした。１
年間本当にありがとうございました。
　今年は、世良真智志君に幹事をバトンタッチします。昨年
同様じゃがいもをよろしくお願いいたします。

2011年度じゃがいも　幹事　　荒川　光雄

じゃがいも

研修会員紹介

萩 JCダイナマイツ
　新年明けましておめでとうございます。 本年度 JC
ダイナマイツの監督を仰せつかった岡崎考浩です。 私
も JC ダイナマイツに入団し十年目となり、本年度は
ラストイヤーなので悔いの残らないよう萩 JC 一丸と
なって地区大会目指して下関へ乗り込むつもりです。 
そして今年チームを盛り上げまとめてくれるキャプテ
ンを横山武志君に、ベンチの中をいつも明るく華やか
にしてくれるマネージャーには山本舞君にお願いし、
ダイナマイツを盛り上げて頂きます。 宜しくお願い
致します。 

『one for all , all for one 』　 監督　岡崎　考浩

じゃがいも
　新年明けましておめでとうございます。
　本年度のじゃがいも幹事を務めさせていただきます
世良真智志と申します。
　何分不慣れな点も多々ありますが、幹事として一人
でも多くの OB の先輩方・現役メンバーに出席して頂
ける様に、明るく・楽しく開催出来たらと思っており
ます。本年の萩 JC55 周年と共にしっかり盛り上げて
参りたく、前年度に引き続き沢山のご参加を心よりお
待ちしておりますので、今年１年間宜しくお願い申し
上げます。　 じゃがいも　幹事　世良真智志

ブロック研究会
　この度ブロック研究会の幹事をさせていただくこと
になった藤井です。僕はブロック研究会が最初何をし
ている所か分からず参加していませんでしたが、初め
て参加させていただいたときに皆さんとても親切にし
ていただいたのが印象的でした。当初、参加したら来
年から積極的に参加しようと思っておりましたが、ま
さか入会間もない僕が幹事をさせていただけるとは思
っておりませんでした。経験不足ではありますが、任
されたからには責任を持ってやっていきたいと思いま
すので、先輩方やメンバーの皆様には迷惑をかけるか
も知れませんが今年１年よろしくお願いします。
 ブロック研究会　幹事　藤井　健

てるてる坊主
　2008 年 11 月 29 日片添ヶ浜海浜公園へのツーリング
を最後に休止しておりましたバイクツーリング同行会

（てるてる坊主）を復活し、幹事を務めさせていただ
きます金子正史です。１年間安全運転を第一に楽しく
活動できたらいいなと思っています。宜しくお願いし
ます。
 てるてる坊主　幹事　金子　正史
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第１回目の今回は中国・九州地方で 15 店
の直営美容室を運営する株式会社アートカ
ンパニーの藤井　健君（26 歳）です。

OBの皆さんにも、現役メンバーを知って頂くことを目的として、今回よりシリーズで現役JCメンバーの会社訪問レポートをお送りします。

株式会社 アートカンパニー
Ｑ．�この会社で働きはじめたのは、いつ
からですか？

Ａ．20歳の時からです。
　Ｑ．そのきっかけは？
Ａ．�父親がこの会社の創業者であり、こ
の事業を承継することは当然と考えた
為です。

　Ｑ．会社でのポジションと職務内容は？
Ａ．�取締役を務めていますが、職務とし
てはシャンプー等の薬剤の選定とそれ
にかかわるメーカー、ディーラーとの
折衝を行っています。広告等の対応も
任されています。もちろん、ヘアカッ
トも行っています。

　Ｑ．お仕事のやりがいを感じるときは？
Ａ．�カットした女性が鏡の中で満足げに微
笑んでいるときに、充実感を感じます。

Ｑ．�事業が好調みたいですね？その秘密
は？

Ａ．�自己啓発意欲の高いスタッフが揃っ
ていることです。

　Ｑ．将来の夢は？
Ａ．�株式会社アートカンパニーを西日本
で最大の美容グループにすることで
す。

　Ｑ．最後にＪＣ関係者に一言。
Ａ．�かわいい女の子がシャンプーします
ので、男性のお客さまも是非ご利用く
ださい。また県内でも珍しい個室のシ
ャンプースペースも用意していますの
で、こちらも是非ご利用ください。


